



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 016

25 de enero de 2021

Ciencias Químicas incorporó 26 nuevos profesionales

La Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad Central del Ecuador incorporó a nuevos profesionales mediante una ceremonia virtual. Veintiséis graduados y graduadas de las carreras de Química, Química de Alimentos, Química Farmacéutica y Bioquímica Clínica, compartieron junto a sus familiares la culminación de su proceso de formación de tercer nivel, correspondiente a los períodos 2019-2019, 2019-2020 y 2020-2020.

Martha Suárez, Decana de esta unidad académica, destacó el logro de quienes formaron parte de este proceso de titulación, realizado en las condiciones actuales. Señaló que la Facultad, al tener carreras con procesos de aprendizaje experimentales, tuvo que adaptar diversos cambios en la modalidad de evaluación experimental, incorporar evaluaciones escritas, y en algunos casos, con aquellos trabajos de titulación que tuvieron resultados experimentales significativos, se continuó con su desarrollo.

Suárez hizo referencia a otro de los cambios relacionado con los talleres de capacitación para compensar el desarrollo experimental de vinculación con la sociedad, como otro requisito para la titulación. Al momento se han validado tres proyectos para las carreras de Bioquímica Clínica, Química de Alimentos y Química, en los que se trata sobre alimentación, seguridad alimentaria, formas de prevención de COVID-19 y otros.

A partir de los planes de contingencia, los proyectos de vinculación tienen un director por cada proyecto en lugar de un coordinador por Facultad, lo que ha facilitado mantener contacto con las comunidades trabajadas antes de la pandemia. Si bien se trata de un contacto virtual, permite la continuidad de la aproximación profesional que tienen los estudiantes antes de graduarse. **PM**

